

PIMEC presenta a la República Democrática del Congo las capacidades de las empresas catalanas

- *PIMEC ha acogido la visita del asesor del presidente de la República Democrática del Congo (RDC) en cooperación internacional.*
- *PIMEC ha mostrado durante una semana a este representante de la RDC diferentes empresas e instituciones catalanas en todos los ámbitos.*
- *La RDC es un país de 85 millones de habitantes con un alto crecimiento económico, con el que PIMEC quiere impulsar las relaciones en el marco de su “Plan África”.*
- *Próximamente, PIMEC y una delegación de empresas e instituciones catalanas serán invitadas por el Gobierno de la RDC a visitar Kinshasa.*

Barcelona, 27 de febrero de 2017. La patronal PIMEC ha recibido en los últimos días la visita de Dr. Faustin Sompó, asesor del presidente de la República Democrática del Congo (RDC) en cooperación internacional. El Dr. Sompó ha visitado PIMEC, así como una decena de empresas asociadas y entidades públicas catalanas, para obtener una perspectiva de las capacidades del tejido productivo catalán.

La RDC es un país de África Central con una superficie cinco veces superior a la española y una población de unos 85 millones. Desde la RDC es posible acceder a nueve países africanos vecinos, con un mercado total de 250 millones. En los últimos años, el PIB del país ha crecido alrededor de un 7%, pese a que en el 2016 cerró con un 4% debido a una crisis institucional. En diciembre del año pasado, gobierno y oposición firmaron un pacto para dotar de estabilidad al país e impulsar juntos su progreso económico y social.

Durante su visita, el Dr. Sompó se ha interesado por sectores relevantes de la economía catalana, como el agroalimentario, la construcción y el turismo, así como por las tecnologías emergentes de gran potencial en la RDC, como son los drones, las energías renovables y la telefonía inalámbrica. Se han visitado empresas como Nerta, Singular Aircraft y Eurona Telecom, así como entidades como Prodeca y la escuela de formación turística CETT.

La visita del Dr. Sompó ha sido financiada por PIMEC dentro del marco de su nueva estrategia con África y con el objetivo de aportar valor a las empresas asociadas a la patronal. Próximamente se organizará una visita de prospección en Kinshasa, por invitación del gobierno de la RDC.

Con motivo de esta visita, el secretario general de PIMEC Antoni Cañete ha manifestado que *“África ya no es el futuro, sino el presente del mundo y el lugar donde deberían hacer*



Micro, petita i mitjana
empresa de Catalunya

negocios nuestras empresas. PIMEC las quiere ayudar con las mejores relaciones políticas y la identificación de proyectos concretos”.



El Dr. Sompo con el secretario general de PIMEC, Antoni Cañete



El Dr. Sompo en su visita a la empresa Nerta, especializada en energías renovables



Micro, petita i mitjana
empresa de Catalunya



El Dr. Somo en el campus de Hostelería y Turismo del Grupo CETT



El Dr. Somo en las instalaciones del fabricante de drones Singular Aircraft